

瑞宝章受章者



元 国保旭中央病院看護部長補佐
伊藤チエ子さん(本町)



元 東陽病院看護婦長
鈴木登茂子さん(橋場)



わが町から2名が受章
喜びの声を伺いました

今後の貢献に意欲

「栄誉を受け、身に余る光榮です。支えてくれた、皆様のおかげです。」と謝意を述べられました。

元東陽病院看護婦長として「常に親切に正確に、いたわりの気持ちをもつて」を信条に、地域医療の発展に尽されました。東陽病院に勤め始めた頃は、周辺が松林に囲まれ急患がリヤカーや耕運機で運ばれてきた時代。「病院は木造、ベット数34床の小さな病院でしたが活気にあふっていました。」と当時を振り返りました。

「これからも機会があれば、高齢化社会の医療や福祉などの分野で、勤務経験を活かしてお役に立ちたいです。」と今後の意欲を示されました。

やりがいのある仕事でした

幼い頃、シユバイツァー博士に憧れ医療を志し、旭中央病院の看護師として多年にわたり地域医療に貢献。同病院の勤務を「病院が大きく発展するなかで看護組織をどのように育していくか」という課題に特に苦心しましたが、やりがいのある仕事でした。と振り返り、「看護の原点は、患者さんの話に心を傾けて聞くことが大切。」と語られました。

「個人の力ではなく大勢の職員、地域の方に支えられたおかげ。」と受章について謝意を表されました。

統計調査に尽力

国勢調査など各種統計調査に尽力された、次の方々が統計功労者として表彰されました。

千葉県統計研究会長表彰

加瀬庄一郎（栗山）
平山 治布（篠本一区）
菅 明雄（屋形）

《敬称略》

全国体育指導委員功労者表彰



町体育指導委員連絡協議会会长
椎名 重基さん(橋場)

新潟県朱鷺メッセで第48回全国体育指導委員研究協議会が11月8日開催され、その席上で長年の体育指導委員としての功績により全国体育指導委員功労者表彰を受賞されました。

食生活改善推進活動に功績

食生活改善活動を実践し、地域における食生活改善・健康増進に貢献された実績が認められ、10月25日「平成19年度千葉県栄養改善大会」で12名の方が表彰されました。

千葉県食生活改善協議会会長表彰 優良食生活改善推進員

《敬称略》

平山征子（篠本一区） 郡司美紗子（篠本三区）
布施洋子（富下） 實川静枝（小田部）
並木知子（小田部） 鈴木房子（小田部）
池田裕子（芝崎） 稚田美智子（桑郷）
實川恵子（長塚） 稚田光枝（尾垂六区）
伊藤ハル子（尾垂六区） 川野二三江（白磯）